



Vorhang auf für FUNKHAUS neu: 2025 beginnt die Neugestaltung

Kultur, Community und lebendiges Wohnen im Fokus – das legendäre Funkhaus Wien in der Argentinierstraße öffnet sich jetzt der ganzen Stadt.

Das traditionsreiche Funkhaus in der Wiener Argentinierstraße blickt einer spannenden Zukunft entgegen: Unter dem neuen Eigentümer, der Rhomberg Bau Gruppe, wird das denkmalgeschützte Gebäudeensemble im Herzen

Wiens zu einem pulsierenden neuen Kulturraum und zu einem urbanen Hotspot für kreatives Schaffen, Kultur, Hospitality, Gastronomie und modernes Wohnen weiterentwickelt. Gemeinsam mit dem bekannten Wiener Architektenteam BWM Designers & Architects und mit weiteren kreativen Gestaltern will Rhomberg das FUNKHAUS künftig für alle Wiener:innen

öffnen und auf dem Areal behutsam eine Symbiose zwischen der historischen Bedeutung und einer vielfältigen, zeitgemäßen Nutzung schaffen. Geplant sind Kulturräume für Konzerte und Events aller Art, ein ansprechender Gastronomiebereich, Wohnungen mit Blick ins Grüne, sowie im Hauptbereich des historischen Baus voraussichtlich ein ungewöhnliches



Denkmalgeschütztes ORF Funkhaus wird Kulturraum.

Hotelkonzept (noch in Planung). Ein Pionierprojekt im innerstädtischen Wien: Auf dem hinteren Grundstücksstück entsteht ein mit Top-Nachhaltigkeitswerten gebautes Wohnhaus, errichtet mit dem innovativen, effizienten und vorgefertigten CREE Holz-Hybrid System.